

Stadt Mühlheim am Main, Donnerstag, 1. Februar 2018

„Mein Neujahrsvorsatz: Soziales Engagement“ - Erzählcafé im Kontakt-Werk mit Engagierten

Am Dienstag, den 16. Januar 2018, berichteten Engagierte im Erzählcafé unter dem Motto „Mein Neujahrsvorsatz: Soziales Engagement“ moderiert von dem Vorsitzenden des Geschichtsvereins Mühlheim am Main e.V. Karl-Heinz Stier im gut besuchten Kontakt-Werk in der Ludwigstraße über ihre Tätigkeit.

Ehrenamtliche aus der Herbstzeitlosen-Gruppe, dem Mühlheimer Frauenbündnis, dem Freundeskreis der Mühlheimer Flüchtlinge, der Hospizgemeinschaft Mühlheim, dem Lebensladen und dem Kontakt-Werk berichteten, warum sie sich in ihrem Ehrenamt für Mühlheim engagieren. So kamen Menschen zu Wort, die mit ihrem Tun die Stadtgesellschaft bereichern. Die zahlreichen Zuhörerinnen und Zuhörer konnten persönliche Einblicke in diese Tätigkeiten erhalten und eindrucksvoll erfahren, mit wie viel Freude der Einsatz für Andere verbunden ist.



Zu der Veranstaltung hat die Stabsstelle Gleichberechtigung, Integration und Prävention der Stadtverwaltung in das Kontakt-Werk eingeladen, um die vielfältigen Einsatzmöglichkeiten in Mühlheim aufzuzeigen. Als regelmäßiges Angebot können sich Engagierte und Interessierte in der wöchentlichen Sprechstunde der Ehrenamtsagentur im Kontakt-Werk über mögliche Engagementfelder informieren und zum Einstieg in das soziale Ehrenamt beraten lassen. Die offene Sprechstunde findet jeden Dienstag von 16.00 – 18.00 Uhr in der Ludwigstr. 57 statt.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main

Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de
